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   日本事情という授業を選んだ後に、先生は私達をグループに分けて、それから私達

をつれて、に和歌山南海市駅と JR 和歌山駅を考察しました。考察の結果、多くの美点と欠

点を発見しました。 

   例えば、南海市駅の最大の１つの特徴は荒涼ということです。その上周囲の店はすべ

て閉めて、往復する人はとても少ないです。私個人にしては、近くの店をすべて復旧した

ほうがいいのではないか。その他に、飲食店、服装店などを増やして、、若い人を引きつけ

るべきだと思います。何故かというと、若者は活力と青春のだいひょうですから。 

これだけではない、南海市駅の外の通りがほとんど使われていないから、どうして投資し

て、あの町を十分に利用しませんか。私達グループは国際街をつくるのも一種の方法であ

ると思います。 

   南海市駅の内に便所がなくて、とても不便です。みんなは恐らく乗車に急いで、そ

んなに使わなくても、やなり便所を少し適当な場所に置く方がほうがいいと考えています。 

もう一つ見学したのは JR 和歌山駅です。JR 和歌山駅は確かに南海市駅のようにさびしく

ありませんが、足りない点もあるのです。正直に言えば、私は大阪と奈良、または神戸に

行ったことがありますけれども、全部ＪＲ和歌山駅のように破れていませんのです。 

私個人の提案は、JR 駅の外のインフラを再び改善して、とても華麗な建物とか、施設とか

を求めることができなくても、せめて乗客に清潔感と快い感じを与えることを目標として、

努力しましょう。 

または、JR 和歌山駅の内の発車する看板、できるだけ少し詳しく書いてほしい。外国人が

分かるように、日本語だけではなく、中国語と英文で表示することもできるならば、完璧

になれるのです。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


